

MEGAFON



SOLIDARITÄT GEWINNT!

29. Juni 2020

Liebe/r Max,

heute vor einem Jahr haben 50.000 Metallerinnen und Metaller vor dem Brandenburger Tor in Berlin ein starkes Zeichen gesetzt. Unsere Botschaft war: Der Wandel von Industrieprodukten und der Arbeitswelt muss sozial, ökologisch und demokratisch gestaltet werden und das funktioniert nur mit uns. Ein Jahr später steht die Welt Kopf und Themen wie Beschäftigungssicherung und Absicherung der Einkommen stehen ganz oben auf dem Tableau. Doch das funktioniert auch nur mit uns. Mit dieser Stärke, die wir in Berlin gezeigt haben, müssen wir jetzt auftreten, um die Krise zu meistern. Lasst uns jetzt zusammenstehen und die Herausforderungen offensiv und solidarisch angehen. Die Kampagne "Solidarität gewinnt!" unterstützt genau dabei.

E-Mobilität, Verbrenner, Autoprämie. Ein sehr emotionales Thema ist die Zukunft der Mobilität. Darüber diskutieren Roman Zitzelsberger, Ola Källenius und Franziska Heinisch in einem Webtalk am Mittwoch, 1. Juli 2020 um 18:30 Uhr. Mehr dazu findest Du in diesem Megafon.

Herzliche Grüße
Deine IG Metall Baden-Württemberg

WEBTALK ZUR ZUKUNFT DER MOBILITÄT

Mobilität ist in aller Munde und gerade im Südwesten ein emotionales Thema. Es geht um den Wunsch nach einer individuellen preiswerten Mobilität, um hunderttausende Arbeitsplätze, aber auch um die Klimadebatte. Darüber diskutieren Roman Zitzelsberger, Ola Källenius und Franziska Heinisch von der Generationen Stiftung in einem Webtalk am Mittwoch, 01.07.20 um 18.30 Uhr.



Franziska Heinisch



Ola Källenius



Roman Zitzelsberger

Mit Zoom teilnehmen

Mit Facebook teilnehmen



KURZARBEITERGELD: UNSER RECHNER BRINGT EINEN GROBEN ÜBERBLICK

Mit dem exklusiven Kurzarbeitergeld-Rechner können Beschäftigte der M+E-Industrie annäherungsweise ihr monatliches Einkommen in Kurzarbeit ermitteln. Aber Achtung: Er kann Besonderheiten, wie beispielsweise Schichtarbeit, nicht berücksichtigen.

[Hier geht's zum KUG-Rechner](#)

FILM: WARUM LEIHbeschÄFTIGTE AUF UNSERE SOLIDARITÄT ZÄHLEN KÖNNEN

Für Leiharbeiterinnen und Leiharbeiter sind die Arbeitsbedingungen oft schlechter und die Beschäftigung ist unsicher: in der aktuellen Krise mehr denn je. Da ist es gut zu wissen, dass man nicht alleine ist. Die IG Metall steht als starke Partnerin an der Seite der prekär Beschäftigten. Unser Film macht das deutlich und ist geeignet für Betriebsversammlungen, Gremientreffen oder zum Teilen in den Sozialen Medien.

[Schau' Dir den Film an](#)



WILLKOMMENS-FLUGBLATT FÜR LEIHbeschÄFTIGTE IN 18 SPRACHEN

Während und nach der Krise wird zum Beschäftigungsaufbau in den Betrieben Leiharbeit zum Einsatz kommen. Die Leihbeschäftigten mit einem "Herzlich willkommen!" im Betrieb anzusprechen, ist nicht nur ein Zeichen des Respekts, sondern auch eine gute Gelegenheit zur Mitgliederwerbung. Dafür stellen wir Dir ein Flugblatt auf Deutsch und in 17 Fremdsprachen zum Selbstdrucken zur Verfügung. Du kannst es in Teilen bearbeiten und individualisieren.

[Zum Flugblatt in verschiedenen Sprachen](#)

Weitersagen!

**KENNST DU DIE PETITION DER IG METALL BADEN-
WÜRTTEMBERG MIT DEN 10 FORDERUNGEN AN ARBEITGEBER
UND POLITIK ZUR BEWÄLTIGUNG DER KRISE UND HAST DU
BEREITS MITGEMACHT?!**

Jetzt unterzeichnen!



[Kontakt](#) | [Anmelden](#) | [Impressum](#) | [Bezirksleitung Baden-Württemberg](#) | [Datenschutzhinweis](#)

[Klicke hier, um Dich aus dem Verteiler abzumelden.](#)